



Le Joli Mois de l'Europe au Collège Pierre Bodet

publié le 26/05/2025

À l'occasion du Joli Mois de l'Europe, plusieurs actions ont été menées au collège pour sensibiliser les élèves à la diversité et à la richesse des pays européens.

Le 9 mai, pour célébrer la Journée de l'Europe, les élèves de 6e participant au projet eTwinning ont participé, tout comme leurs partenaires européens, à un quiz géant sur Kahoot, marquant la clôture du projet. Une belle manière de tester leurs connaissances sur l'Europe tout en s'amusant !

Le 15 mai, le collège a accueilli Noémie et Anne, intervenantes d'Europe Direct, pour une animation ludique avec les quatre classes de 6e. Au programme : jeux et découvertes sur l'Union européenne.

Enfin, une exposition a été installée dans le collège, présentant une partie des travaux réalisés avec les six écoles partenaires du projet eTwinning : affiches, présentations et travaux collaboratifs, témoignant de la richesse des échanges. ☺

Portfolio



Académie de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.